

## MESSAGES 2020 1° trimestre

**29 mars**, Message de Notre-Dame

**La Très Sainte Vierge** : « Chers enfants, continuez à prier le Saint Rosaire tous les jours !

Ce n'est qu'avec le Rosaire que vous pouvez surmonter toutes les épreuves et transformer chaque mal en gloire pour le Seigneur et défaite pour l'ennemi. Continuez à prier le Rosaire pour la conversion de tous les pécheurs. Diffusez davantage les messages donnés dans toutes mes apparitions, y compris ceux de Lourdes, car le message que j'y ai donné à ma petite fille Bernadette : « Pénitence ! Pénitence ! Pénitence ! » a été oublié par les hommes et c'est urgent maintenant que tout le monde fasse pénitence, car seule la pénitence peut attirer la grâce, le salut et la miséricorde pour le monde.

Ce n'est qu'avec la pénitence que s'ouvrent les portes des miracles et de nouvelles grâces. C'est pourquoi j'invite tous mes enfants à faire pénitence pour leurs péchés. Diffusez de plus en plus le message de Pénitence donné à Lourdes.

... Que tout le monde comprenne que faire pénitence, c'est aussi reconnaître son néant et reconnaître que seul Dieu EST, et que seulement en Lui tout le monde peut être heureux et avoir une vie pleine en abondante.

Par conséquent, la pénitence est la conversion que Je veux de tous Mes enfants, le retour à Dieu, reconnaissant que lui seul EST et seulement en Lui tout le monde peut être heureux et avoir la vie et le bonheur en abondance.

Ce n'est que lorsque tout le monde reviendra à Dieu que l'humanité aura la paix et que les punitions cesseront.

... Que chacun retourne à Dieu par la pénitence, et alors le Seigneur aura pitié.

Priez, priez, priez sans cesse !

... L'amour et le travail pour Moi sont l'amour qui monte au Ciel et descend du Ciel comme une pluie abondante de grâces sur toute la terre.

... Je vous bénis tous avec amour de Pellevoisin, de Lourdes et de Jacaréí.

**22 mars**, Message de Notre-Dame

**La Très Sainte Vierge** : « Chers enfants, aujourd'hui je vous invite de nouveau à vivre les Messages que j'ai donnés à San Damiano. Méditez sur eux, vivez ces Messages, transformez-les en vie.

... Par la prière, nous obtiendrons la conversion des pécheurs et avec la conversion des pécheurs Mon triomphe se réalisera.

Allez divulguer toutes mes apparitions à mes enfants. Vous devez comprendre, mes fils, que chaque endroit que j'ai visité avec mes apparitions fait partie d'un grand dessein pour le salut de l'humanité.

... Priez, seule la prière peut unir vos âmes à Dieu et vous transformer tous à son image et à l'image parfaite de l'amour de Dieu.

... Je vous bénis tous avec amour de San Damiano, d'Oliveto Citra et de Jacaréí ».

**15 mars**, Message de Notre-Dame

**La Très Sainte Vierge** : « Chers enfants, aujourd'hui je vous invite de nouveau à vivre les messages que j'ai donnés à Pontmain.

Priez, priez et priez sans cesse pour que mon Fils Jésus soit touché par vos prières et fasse les miracles de son amour dans le monde dès que possible.

Ce n'est qu'avec la prière que l'on peut toucher le Cœur de mon Fils et obtenir les miracles de son amour et de sa grâce : priez donc sans cesse.

... Oh ! Combien m'a fait plaisir le film sur la vie de mon fils Gérard que mon petit-fils Marc a fait ! Combien d'épées de douleur il a enlevées de mon cœur, combien d'âmes il a sauvées, combien de châtements il a éloignés, non seulement d'ici, mais de nombreux pays du monde et même de l'Italie.

Et combien de sourires de joie a portés à mon petit-fils Gérard au paradis.

... Priez mon Rosaire, priez-le de tout votre cœur, priez le Rosaire médité 33 pendant 4 jours de suite, afin que je puisse avoir plus de pouvoir mystique de prière pour arrêter les châtements et convertir mes enfants sur terre.

Je vous bénis tous avec amour maintenant de Montichiari, de Lourdes et de Jacaréí ! ».

**13 mars**, Message de Notre-Dame

**La Très Sainte Vierge** : « Chers enfants, ... aujourd'hui, terminez la Treizaine, demain je désire que vous en commenciez une autre, priez, priez, priez ! J'ai besoin de plus de prières pour sauver plus d'âmes et pour empêcher que certaines choses se produisent dans le monde. Par conséquent, priez davantage, priez sans cesse !

Je veux en outre que vous connaissiez et que vous aimiez davantage mes apparitions de Montichiari. Oh oui ! Les messages que j'ai transmis à ma fille Pierina n'ont pas été révélés au monde comme je m'y attendais.

... Dans chaque lieu de mes apparitions, un certain nombre d'âmes ont été assignées à Moi et à mes voyants. À Montichiari, le nombre d'âmes que je devais sauver n'est pas encore achevé, car mes messages de Montichiari n'ont pas été révélés au monde.

Aidez-moi à compléter le nombre des élus, des âmes prédestinées, en faisant connaître Mes apparitions de Montichiari.

Ici aussi, le nombre d'âmes assignées à moi et que je dois conduire au ciel avec mon apparition, n'est pas encore complété, car les messages que j'ai donnés ici n'ont pas été divulgués comme je le voulais.

... Je vous bénis tous avec amour de Montichiari, de Fátima et de Jacaréí ».

**8 mars**, Message de Notre-Dame

**La Très Sainte Vierge** : « Chers enfants, je suis la Dame des Larmes !

Il y a plusieurs années, j'ai demandé que le 8 mars soit célébré comme la fête de Notre-Dame des Larmes.

... Je n'ai pas versé des larmes seulement sur le Calvaire mais pendant toute ma vie pour l'amour de mon Fils Jésus. Ces larmes qui étaient le fruit de mon ardent amour pour mon Fils et Seigneur, furent la preuve la plus vraie et la plus éloquente et ardente de l'amour de mon Âme.

Pour cette raison, ce furent des larmes immaculées, très pures, des larmes d'amour fervent qui eurent tant de mérites et tant de valeur à la présence de mon Fils.

Oui, toutes les larmes qui sont tombées sur mon Fils Jésus, alors que je le contemplais tremblant de froid dans la crèche de Bethléem, les larmes qui sont tombées sur le visage de mon fils pendant la fuite en Égypte, les larmes qui sont tombées de mes yeux sur le visage de mon fils quand je l'ai rencontré à Jérusalem, les larmes qui sont tombées de mes yeux sur le visage de mon Fils mort et descendu de la Croix, furent des larmes qui se mêlèrent au sang de mon Fils Jésus et qui montèrent au Père éternel comme le prix de votre rédemption et de votre salut.

Je suis alors la vraie Corédemptrice de l'humanité, et donc tout ce qui est demandé au Père pour les mérites des Larmes de la Corédemptrice sera écouté et accordé par le Père parce que mes Larmes, unies au sang de mon Fils, furent le prix du rachat et de la rédemption de toute l'humanité.

... Oui, celui qui demande à mon Fils Jésus : "O Jésus, écoute mes supplices pour les larmes de ta très sainte Mère" touchera les fibres les plus profondes du Cœur de mon Fils, et Il vous accordera alors tout ce que vous lui demanderez.

Je suis Notre-Dame des Larmes, venue à Campinas en 1930, pour donner au monde, par ma petite fille Amalia Aguirre, l'un des plus grands trésors de mon Cœur : le Rosaire, le chapelet de mes Larmes.

... Oh, combien de punitions pourraient être réduites, atténuées et même annulées si tous mes enfants priaient le rosaire de mes larmes.

Oui, quand vous priez le rosaire de mes larmes, c'est comme si vous offriez de nouveau toutes mes douleurs au Père. C'est comme si vous offriez à mon Père ma grande douleur au Calvaire et au pied de la croix.

... Alors, va mon fils, n'oublie jamais que Maman t'a confirmé dès le début que tu m'appartiens, et que je suis à toi et, ensemble, nous sauveront des millions d'âmes par nos Flammes d'Amour unies. Nous attirerons ainsi un déluge de grâces et de miséricordes sur toute la Terre.

Oui, va mon fils ! Rappelle-toi toujours le miracle des roses et tu resteras toi-même ma rose d'amour parfumée.

... Renseignez-vous sur mes apparitions de Gênes et de Vicenza. Mes enfants doivent comprendre que les péchés du monde sont la cause de toutes les épidémies et les fléaux.

Cependant, si mes enfants s'adressent à moi dans mes sanctuaires, s'ils prient le Rosaire, s'ils font ce que je leur demande dans mes messages, alors tous les fléaux, toutes les épidémies disparaîtront et l'Ange de la Paix portera au monde la bénédiction, la paix, la prospérité et la santé.

... Je vous bénis tous maintenant.

(Message particulier pour Carlos Tadeu : omissis)

**7 mars**, Messages du Sacré-Cœur de Jésus et de Notre-Dame

**Le Sacré-Cœur** : « Mes âmes choisies, ... c'est l'anniversaire du miracle des roses que Ma Très Sainte Mère a donné à notre bien-aimé Marc, il y a de nombreuses années, confirmant que les apparitions de Ma Mère étaient vraies et que ce n'étaient ni des illusions, ni des hallucinations, ni des erreurs.

... Soyez des roses d'amour dociles pour ma Très Sainte Mère, comme cette roseraie où elle a donné le signe à notre bien-aimé Marc. Et comme ce jardin de roses

obéissait à la voix de Ma Mère et produisait des roses de nuit en jour, vous aussi, mes enfants, soyez pour ma Mère le doux jardin qui produit des roses d'amour, de prière, de bonnes œuvres, de sacrifice, chaque jour de votre vie.

Soyez la roseraie docile de l'amour pour ma Très Sainte Mère, faisant tout ce qu'elle vous demande dans ses messages afin que le Cœur Immaculé de Ma Mère puisse triompher. Ce monde deviendra ainsi le Royaume d'Amour de Ma Mère et le Royaume de Mon Sacré-Cœur.

... Acceptez cette preuve d'amour ! Soyez reconnaissants, remerciez-nous par une vie d'amour et de sainteté !

Priez, priez le Rosaire tous les jours, car seul le Rosaire de ma mère peut arrêter toutes les épidémies, tous les fléaux qui affligent désormais le monde. Seul le Rosaire de ma mère peut convertir les pécheurs, les libérer et les guérir de l'épidémie la plus grave, celle du péché et d'une vie sans moi.

Priez mon Rosaire et le Rosaire de ma mère, car je n'ai jamais condamné ceux qui ont prié le Rosaire de ma mère tous les jours.

... Je vous bénis tous avec amour de Paray-Le-Monial, de Dozulé et de Jacaréí.

**La Très Sainte Vierge** : « Soyez des roses de paix, vivant mes messages, les obéissant et donnant à tous mes enfants l'exemple du vrai amour et de l'obéissance à moi.

Soyez des roses de paix, faisant les cénacles de prière que j'ai demandés partout, annonçant mes Messages, montrant à mes enfants les films de mes Apparitions que mon petit-fils Marc a faits, priant les Rosaïres médités. Mon Cœur Immaculé pourra ainsi répandre davantage Ma paix dans ce monde sans paix, afin de le transformer en un jardin verdoyant d'amour, de sainteté, de grâce et de paix.

Soyez des roses de paix en vivant dans la sainteté, pour que le monde entier puisse voir en vous la beauté et la perfection du Seigneur ainsi que ma beauté et ma perfection maternelles. Toute l'humanité tombera alors amoureuse du Seigneur et de Moi, vivant dans cet amour et me suivant sur le chemin de la sainteté et du véritable amour pour Dieu.

Soyez enfin des roses de paix, vivant selon le désir de Mon Cœur Immaculé, car faire Ma Volonté c'est la paix. Celui qui fait ma volonté vit toujours en paix et répand cette paix dans le monde entier.

... Priez mon Rosaire tous les jours pour que mon Cœur Immaculé triomphe en cette heure où les trompettes des châtiments du Seigneur sonnent déjà pour l'humanité.

Je vous bénis tous avec amour et je dis encore : mes apparitions ici avec tout le ciel sont la preuve la plus grande de l'amour de mon Cœur et de l'amour du Seigneur pour vous, mes enfants.

Acceptez cet amour, vivez cet amour et passez plus de temps dans la prière et la méditation de mes messages.

Je vous bénis tous de Fatima, de Pellevoisin et de Jacaréí ».

**1<sup>er</sup> mars**, Message de Notre-Dame

**La Très Sainte Vierge** : « Chers enfants, je vous invite à méditer une fois de plus sur la grandeur et la valeur de Mes Apparitions à Lourdes.

Je suis apparue à Lourdes donnant mes messages pour convertir le cœur de mes enfants et les ramener tous au Seigneur.

Avec mon apparition à Lourdes, j'ai relevé un grand nombre d'âmes tombées dans le péché et je les ai toutes accompagnées au Ciel, au Paradis. J'ai augmenté ainsi le nombre des élus qui peupleront le ciel en remplissant le Cœur de notre Père Céleste de joie et de jubilation.

... Avec mes Apparitions ici, un grand nombre d'âmes qui font partie de ces élus seront portées au Seigneur, Lui seront offertes à travers Moi, mes Messages et tous les Rosaire médités que mon petit-fils Marc a faits pour moi ici.

Oui, son œuvre complètera le nombre des élus : voilà pourquoi la grandeur de mes Apparitions se comprendra parfaitement et totalement au retour de mon Fils. On verra alors combien d'âmes ont été sauvées, combien le nombre d'élus a été augmenté au Ciel grâce à toutes Mes apparitions sur la face de la Terre.

Alors, tout le monde comprendra comment Mon Plan d'Amour s'est admirablement réalisé dans chaque endroit où je suis apparue, malgré mes ennemis, et comme Mon Cœur Immaculé a triomphé en réalisant le plan du Père dans la vie des élus.

Oui, grâce à mes Apparitions à Lourdes, un grand nombre d'âmes destinées à la damnation éternelle, ont changé leur destinée perpétuelle : transformées par mon apparition, elles se sont converties, ont commencé à prier, à faire pénitence, s'éloignant ainsi de la damnation, et sont devenues dignes de la couronne de la vie éternelle.

Oh, quand mon Fils reviendra, combien d'âmes vous connaîtrez qui, grâce à Mes Apparitions, ont réussi à se sauver ! Je veux donc qu'elles soient encore plus connues, afin qu'un plus grand nombre de mes enfants puissent être convertis, arrachés du chemin de la perdition et placés sur le chemin du salut éternel.

À ce propos, vous devez travailler dur pour mieux faire connaître mes apparitions et aider mon petit-fils Marc à diffuser mes apparitions et les vies des saints, qu'il dévoile dans les merveilleux films réalisés pour sauver plus d'âmes.

Je désire que la vie de mon petit-fils Gabriel dell'Addolorata soit plus connue, parce que je veux que beaucoup d'autres Gabriel se lèvent partout pour m'aimer, me consoler et enlever de mon Cœur les épées de douleur.

Oui, beaucoup de nouveaux Gabriel se lèveront partout, le Rosaire des Douleurs à la main et la flamme de l'amour dans leurs cœurs pour Moi et pour les âmes : par leur vie d'humilité et de sacrifice, unissant leur «oui» au mien, pourront obtenir du Père éternel la grâce du salut et de la conversion à beaucoup de mes enfants qui en ont bien besoin.

Ils se lèveront en criant mes douleurs et mes gloires pour m'aimer, me consoler, me remercier de la vie que j'ai offerte pour leur salut, collaborant ainsi à l'œuvre de la rédemption.

En contemplant Mes Gloires, ils reconnaîtront ma puissance en tant que Mère de Dieu, Reine de l'Univers entier et ils se confieront donc à Moi avec confiance et amour, se laissant guider, conduire et emmener par Moi chaque jour sur la voie de la sainteté et l'amour.

Oui, allez diffuser à mes enfants, autant que possible, mes Apparitions de Lourdes et toutes les autres, afin que nous puissions abattre tous les plans des méchants, des

disciples de Satan, qui en se joignant les uns aux autres et agissant pour le mal, veulent détruire la foi catholique sur la Terre, effacer le nom de Mon Fils, et le Mien, faisant ainsi disparaître tout signe d'amour pour Dieu, pour moi, pour la prière et transformant la Terre en un royaume de ténèbres de Satan.

... Continuez à prier mon Rosaire tous les jours, à donner mes Rosaire médités afin que tous mes enfants prient et puissent être sauvés. Continuez à montrer à tous la grandeur de mes apparitions à Lourdes, car là la Femme vêtue de Soleil, l'Immaculée Conception, moi, votre Mère céleste, a déjà annoncé sa victoire car je suis la seule qui n'a jamais été sous le pouvoir de Satan et du péché. J'ai déjà vaincu dès le premier moment de ma Conception, mon Immaculée Conception, et donc, à la fin, Mon Cœur Immaculé triomphera sûrement.

... De ce lieu, de ce sanctuaire béni qui est le mien, je vous bénis tous avec amour de Lourdes, de Pellevoisin et de Jacaréí. D'ici je triompherai, d'ici je ferai briller ma gloire ! ».

**23 février**, Messages de Notre-Dame et d'Estelle Faguette,

**La Très Sainte Vierge** : « Chers enfants, je vous invite à revoir mes apparitions, qui sont le signe d'amour de mon Cœur, le signe d'amour le plus grand pour vous tous. Si malgré mes apparitions dans de nombreux endroits sur la terre, opérant de nombreuses guérisons et de nombreux signes, je ne suis pas écoutée, imaginez ce qui arriverait si je ne venais pas vous parler : le monde serait déjà perdu, la foi catholique aurait déjà disparu de la face de la terre, Satan aurait déjà conquis et entraîné toutes les âmes dans son royaume de ténèbres.

C'est pourquoi j'ai reçu la mission de le combattre et de le vaincre. Avec mes apparitions sur la face de la Terre, je réalise mon plan maternel d'amour, sauvant mes enfants et vainquant Satan dans la vie de tous mes enfants.

Oui, à Lourdes, à Pellevoisin, à Fatima, à Paris, avec ma fille Catherine Labouré, à La Salette, dans tous les lieux de mes apparitions jusqu'à ma venue ici, j'ai montré mon amour maternel, mon affliction et mon souci de Mère pour les destins de tous Mes enfants.

Je vous demande, mes petits-enfants, écoutez mes implorations, convertissez-vous et obéissez à mes messages d'amour, car mes apparitions sont pour vous le signe le plus grand de mon amour et de l'Amour de Dieu après l'Incarnation de la Parole.

... Allez, mon fils, ne te fatigue pas, ne m'oublie jamais, car le Ciel continue, je suis avec toi et je ne te quitterai jamais.

Je vous bénis tous avec Amour de Lourdes, de Pellevoisin et de Jacaréí ».

**Estelle Faguette** : « Mon bien-aimé frère Marc, moi, Estelle Faguette de Pellevoisin, je suis heureuse de venir ici aujourd'hui pour la première fois avec notre Très Sainte Reine.

Tu as consacré ta vie à annoncer sa gloire au monde, je te bénis donc de tout mon amour, de tout mon cœur et je te dis : va ! Continue à consommer ta vie pour proclamer au monde entier la gloire de notre Très Sainte Reine et ses messages d'amour : par ces moyens beaucoup d'âmes seront sauvées, Satan sera vaincu et notre Très Sainte Reine triomphera.

... Je suis morte avec une épée enfoncée dans mon âme pour n'avoir pas su diffuser et publier le Message de la Mère de Dieu autant que je le souhaitais. Et au moment de la mort, je l'ai suppliée d'envoyer quelqu'un, un autre apôtre après moi, pour continuer cette mission : en toi ma prière a été écoutée et exaucée.

... Je bénis maintenant avec amour tous ceux qui sont ici, et je vous dis : vivez dans l'amour, soyez amour, vivez par amour !

Je vous bénis tous de Pellevoisin, de Lourdes et de Jacaréï ».

**16 février**, Message de Notre-Dame

**La Très Sainte Vierge** : « Chers enfants, aujourd'hui je vous invite de nouveau à méditer sur la grandeur de mes apparitions à Lourdes et à Pellevoisin.

Je suis venue à Lourdes pour appeler le monde entier à la pénitence et à la prière, en disant : pénitence ! Pénitence ! Pénitence !

Pénitence ! Reconnaissez que vous êtes poussière et que vous reviendrez à la poussière et c'est donc une folie et une bêtise que de mépriser Dieu et de préférer le monde. Reconnaissez votre futilité, reconnaissez que sans Dieu vous n'êtes rien, que vous ne pouvez rien faire et que vous tomberez dans le néant.

Pénitence et reconnaissez que Dieu seul est Amour et si vous êtes uni à lui vous aurez amour, et si vous vous éloignez de lui vous perdez l'amour, la paix et votre âme : vous perdez tout.

Pénitence ! Reconnaissez que vous êtes un misérable ver de la terre, que, sans la grâce de Dieu, vous ne seriez pas en mesure de vivre même une minute, et que vous dépendez de lui en tout.

Pénitence ! Reconnaissez combien l'amour de Dieu fut grand et immense en vous créant d'une manière si merveilleuse, en vous admettant à participer à la vie de la grâce, en envoyant aussi son Fils pour vous racheter par sa vie, sa passion, sa mort et sa résurrection. Reconnaissez la grandeur de l'amour de Dieu pour vous et reconnaissez à quel point vous avez été ingrats envers ce grand Amour.

Pénitence ! Réparez toutes les offenses faites à l'amour de Dieu, toute l'ingratitude portée à cet amour qui vous a créés, vous a rachetés, vous a sauvés, vous a gardés, vous a choisis et vous a conduits ici à mon école de salut.

Pénitence ! Expiez tout le temps de votre vie passée sans Dieu, en vous prenant soin des choses qui ne valent rien pour Dieu. Et dorénavant, consacrez-lui plus de temps, consacrez plus de temps à la prière, plus de temps à le servir, à l'adorer, à l'aimer, à le louer et à le faire connaître et aimer davantage partout dans le monde.

Pénitence ! Changez de vie, quittez le mauvais chemin, retournez sur le bon chemin du salut.

Pénitence ! Éloignez toutes les choses du monde de votre cœur, afin que vous puissiez avoir un cœur pur.

... Tant que le monde n'obéira pas à mon message de Lourdes, il n'aura pas la paix.

Tant que le monde ne fera pas pénitence, il n'y aura pas de paix.

Pour cette raison, diffusez mon Message de Lourdes à tout le monde afin que chacun puisse faire pénitence et prier pour la conversion des pécheurs obstinés.

Priez le Rosaire tous les jours. ... A ceux qui le prient chaque jour, je promets de donner toutes les grâces nécessaires au salut.

... Je vous bénis de nouveau afin que vous soyez heureux et je vous laisse ma paix ! ».

**14 février**, Message de Notre-Dame

**La Très Sainte Vierge** : « Chers enfants, ... Je suis la Mère de la Miséricorde : personne donc ne devrait avoir peur de m'approcher, même les plus grands pécheurs. Pour tous mes enfants je serai toujours la Mère amoureuse et miséricordieuse qui essaie tout pour le salut de tous mes enfants !

Et je vous pardonne non pas parce que vous le méritez, mais parce que je suis miséricordieuse.

Je vous pardonne, non pas parce que vous le méritez ou parce que vous en êtes dignes, mais parce qu'en vous pardonnant je me rends digne d'être aimés par vous. J'aime donc vous pardonner car la miséricorde est un amour sans limites. En d'autres termes, la Miséricorde aime sans limites, c'est l'amour sans mesure, c'est l'amour dont la mesure c'est aimer sans mesure.

Je veux donc aimer tout le monde, pardonner à tout le monde par mon amour maternel et obtenir le pardon de mon Fils Jésus pour tout le monde.

Pour cette raison, toi aussi, le plus grand pécheur, n'aie pas peur de t'approcher de moi, même si tes péchés sont plus grands que la mer, car Mon Cœur Immaculé sera toujours ton refuge. Alors, en venant à Moi, tu comprendras que je t'ai aimé la première, qu'avant ta venue dans ce monde et tes péchés, j'avais déjà embrassé une vie de souffrance, de pauvreté, d'humiliation, de persécution et, enfin, la croix, avec Mon Fils Jésus, pour te sauver.

Et tu comprendras que deux mille ans avant ta naissance, je t'avais déjà aimé, je t'avais déjà donné et sacrifié ma vie, avec Mon Fils, sur l'autel de la croix, pour toi, pour toi.

Alors tu comprendras combien je t'ai aimé, tu comprendras que je t'ai aimé plus que moi, et que je ne cherchais que ton bien, ton bonheur, m'oubliant et ne pensant qu'à toi, à toi seul, parce que je t'aime tellement, mon fils !

N'aie donc pas peur, n'aie pas peur de venir à Moi et d'implorer ma Miséricorde, car pour tout le monde je suis une source inépuisable d'Amour et de Miséricorde.

... Oh ! Combien d'âmes reprendront confiance et voudront se tourner vers Moi quand elles écouteront ce que J'ai dit à ma petite fille Estelle Faguette de Pellevoisin : Je suis la Dame du Cœur de Mon Fils, Il m'aime, je suis la Mère de la Miséricorde et Il ne me refuse rien. Pour mon amour, il pardonne aux pécheurs !

Combien de pécheurs se convertiront ! Combien reviendront au Seigneur sur le bon chemin du salut quand ils écouteront ces paroles ! Ceux qui s'adresseront à moi et recourront à moi seront pardonnés.

... Je vous aime de tout mon Cœur et maintenant je bénis tous mes enfants de Pellevoisin, de Lourdes et de Jacaréi ».

**13 février**, Message de Notre-Dame

**La Très Sainte Vierge** : « Chers enfants, je suis la Rose Mystique ! Prière, sacrifice et pénitence ! Faites tout cela si vous voulez vous sauver.

En ces temps où l'apostasie et les ténèbres enveloppent tout, seule la lumière mystique de la Rose Mystique, faite de prière, sacrifice et pénitence, pourra bannir tant de ténèbres que Satan a répandues dans le monde entier.

Et comme Rose Mystique, comment vais-je faire ? Je le ferai à travers vous, mes enfants : donnez-moi donc votre «oui», afin que je puisse vous transformer en roses mystiques d'amour, pour répandre le parfum mystique de Ma grâce maternelle partout dans le monde.

Je libèrerai ainsi toute l'humanité et toutes les nations de l'esclavage si profond et si cruel envers Mon ennemi et le péché.

... J'ai converti mon fils Ratisbone Alphonse, après qu'un de mes fils, mon bon serviteur, lui avait remis une médaille miraculeuse.

Allez ! Donnez ces médailles à tout le monde pour les convertir ! Il est temps que mes soldats sortent et se battent courageusement pour le Seigneur et pour moi, ne soyez pas des lâches maintenant car, à cause de votre lâcheté, de nombreuses âmes pourraient se perdre et Mon Fils vous en demandera compte.

... Allez, ne vous laissez pas de faire mes Cénacles !

... Allez mes enfants, combattez ! Je serai avec vous avec l'Archange Saint Michel et les saints qui se battront avec vous.

Je ne vous quitterai jamais !

... Je vous bénis tous de Louveira, de Montichiari et de Jacaréi ».

**12 février**, Messages de Notre-Dame, de Saint Jude et de Saint Mikolaj

**La Très Sainte Vierge** : « Mon cher fils Marc, joyeux anniversaire ! Félicitations pour une autre année de vie !

... Je te remercie pour tes plus belles années, celles de ton adolescence et de ta jeunesse, totalement dédiées à moi et à mon service !

Je te remercie pour ton "oui" donné à Mon Cœur Immaculé à un si jeune âge, avec tant de foi, sans même savoir ou comprendre ce que j'aurais fait avec toi et pour quels chemins Je t'aurais conduit, pour ta foi inconditionnée !

... Pour ta patience souvent héroïque, endurant contrariétés, incompréhensions, persécutions, trahisons du monde, merci !

Pour le "oui" que tu m'as donné même en période de grand désespoir, d'affliction, de souffrance et de douleur, merci !

Pour ta générosité qui a toujours accepté les douleurs et les infirmités que je t'ai envoyées pour la conversion des pécheurs, merci !

... Pour tes efforts souvent surhumains pour faire mes films, mes Rosaire médités et les heures saintes, merci !

... Pour ton amour toujours fidèle, constant et ardent pour Mon Rosaire, merci !

Pour ton amour si ardent, si tendre, si fervent pour mes apparitions, mes voyants, mes messages, mes sanctuaires et mes œuvres pour sauver l'amour dans le monde, merci !

... Je te bénis de Lourdes, du Caravage, de Pontmain et de Jacaréi.

Félicitations, mon dernier et unique espoir : Maman compte sur toi, Maman t'aime, Maman ne te laissera jamais seul !

**Saint Jude Thaddée** : « Mes frères bien-aimés, ... Vivez le véritable amour, vivez une vie de prière intense et d'union avec le Seigneur.

Vivez dans le vrai amour, en cherchant toujours plus à contenter Dieu par des œuvres d'amour.

Vivez le véritable amour, soyez amour pour Dieu, pour notre Très Sainte Reine et aussi pour votre prochain, en consacrant votre vie à l'aider, à les convertir et à sauver leur âme.

... Je vous bénis maintenant de Nazareth, de Jérusalem et de Jacaréi ».

**Saint Mikolaj** : « Mon bien-aimé Marc, joyeux anniversaire ! Barbe et moi te bénissons maintenant et nous te disons : nous t'aimons beaucoup et nous ne te laisserons jamais seul en restant toujours à tes côtés.

... Paix, je bénis tous ceux qui sont ici avec Barbe, de Lichen, de Cracovie et de Jacarei ».

**11 février**, Message de Notre-Dame

**La Très Sainte Vierge** : « Chers enfants, je suis l'Immaculée Conception de Lourdes. Aujourd'hui, alors que vous célébrez l'anniversaire de ma première apparition à ma petite fille Bernadette, je viens du Ciel pour dire à vous tous : soyez les nids d'amour de mon Cœur !

... Soyez mes nids d'amour, gardant une docilité et une obéissance complètes envers moi comme celles de ma petite fille Bernadette.

... Faites des pénitences pour les pécheurs ! Priez pour leur conversion, humiliez-vous jusqu'à la terre comme ma petite fille Bernadette, afin que votre vie monte au ciel comme un encens agréable au Seigneur, obtenant de lui la miséricorde, la grâce et la conversion pour tant de mes enfants qui ont besoin de mon amour maternel.

... Je vous bénis tous avec amour maintenant de Lourdes, de Pontmain et de Jacaréi ».

**10 février**, Messages de Notre-Dame et de Saint-Joseph

**La Très Sainte Vierge** : « Chers enfants, ... que mes enfants apprennent à prier avec attention, amour et concentration, parce que mon cœur ressent une grande douleur, une grande tristesse lorsque les gens prient distraitement et sans attention.

Que mes enfants apprennent à porter mon uniforme, l'uniforme de mon Fils, le Scapulaire du Sacré-Cœur de Jésus, mes médailles et mes scapulaires avec foi et confiance. Et surtout, que mes enfants apprennent à prier mon rosaire pour la paix avec amour.

Mon apparition à Pellevoisin doit être mieux connue, afin que mes enfants apprennent le calme, la confiance et le courage que je désire d'eux et, surtout, apprennent avec ma fille Estelle, à consacrer leur vie à annoncer Ma Gloire au monde, à diffuser Mes Gloires, mes messages, mon amour et ma Puissance au monde.

J'ai besoin de soldats ! J'ai besoin d'apôtres !

... Je vous bénis tous avec amour de Pellevoisin, de Lourdes et de Jacaréi ».

**Saint Joseph** : « Mon bien-aimé Marc, mon fils, ... ton amour m'a attiré, tes louanges dans ce Cénacle m'ont attiré vers toi. Me voici, Joseph, ton Père. Je t'aime, je te bénis et je te couvre aujourd'hui par les bénédictions les plus riches de mon cœur.

... Oh, mon fils, combien je t'aime ! Grâce aux Heures de Prière que tu as faites pour Moi, avec tant d'engagement et de dévouement, je suis devenu plus aimé, connu et vénéré par tous Mes enfants.

... Recourez à moi ! Recourez à moi et vous ne vous perdrez pas !

Regardez-moi et vous ne serez pas détournés par l'apostasie.

... Je fus Amour, ma vie fut Amour, je suis Joseph Amour !

... Et maintenant je répands sur tous ma grâce et ma bénédiction de Nazareth, de Zeitoun et de Jacaréi ».

**9 février**, Message de Notre-Dame

**La Très Sainte Vierge** : « Chers enfants, je suis l'Immaculée Conception de Lourdes ! Je suis venue du Ciel et je suis apparue à ma fille Bernadette dans la pauvre grotte de Massabielle pour appeler tous mes enfants à venir boire à la fontaine de mon Cœur.

Venez boire à la source de Mon Cœur, pour étancher vos âmes de la soif d'amour dont vous souffrez.

Venez boire à la source de Mon Cœur et ainsi vous serez libérés de tous vos vices qui vous enchaînent au mal et à Satan.

... Venez boire à la source de Mon Cœur, et ainsi, mes enfants, l'aube d'une nouvelle ère d'amour naîtra pour vous : là vous serez Amour, vous serez l'Amour à son apogée. La Sainteté ! Ce monde alors changera et se transformera en un jardin de grâce, d'amour, de beauté et de sainteté pour satisfaire et rendre gloire au Seigneur.

... Lavez-vous à la source de Mon Cœur et vous serez purifiés de toute tache de péché.

Lavez-vous à la source de Mon Cœur et toutes les blessures de votre âme seront guéries... Priez mon Rosaire, car tout comme ma petite fille Bernadette s'est sanctifiée et a atteint le sommet de l'Amour à travers la prière du Rosaire, en le priant avec le cœur, vous aussi vous atteindrez le sommet de l'Amour.

Alors, Dieu sera vraiment glorifié, adoré et triomphera absolument en vous.

Priez mon Rosaire, car les démons n'ont jamais pu enfoncer leurs griffes sur un vrai dévot de mon Rosaire, car ceux qui le prient auront toutes les grâces nécessaires à leur salut dans la vie et surtout à l'heure de leur mort.

... Imitz ma petite fille Bernadette, soyez « oui », soyez sacrifice, générosité, docilité et amour.

... Certaines suppliques qui M'ont été adressées aujourd'hui recevront une réponse tout au long de l'année, d'autres recevront une réponse dans les trois ans et à d'autres je ne répondrai pas, mais elles obtiendront du Seigneur quelque chose de bien mieux de ce qu'elles désiraient.

Priez, priez et priez ! Parce que c'est seulement par la prière que vous pourrez éviter les grands châtements qui approchent. Ce n'est que par la prière que vous pourrez éviter la guerre. Priez, priez pour la paix !

Je vous bénis avec amour de Lourdes, de Pellevoisin et de Jacaréi ».

**8 février**, Messages de Notre-Dame et de Sainte Agathe

**La Très Sainte Vierge** : « Chers enfants, aujourd'hui je vous invite à la sainteté.

Imitez les saints, mes enfants, essayant dans votre vie de répondre comme eux à l'appel de l'amour éternel.

Ouvrez vos cœurs et laissez l'Amour Divin entrer dans vos cœurs. Vous n'avez pas encore compris mes paroles. Après tant d'années, vous n'avez pas encore compris que la sainteté est Amour et que ceux qui vivent dans l'Amour vivent en sainteté.

La sainteté n'est rien d'autre que l'Amour à son plus haut degré de perfection. En d'autres termes, la sainteté c'est l'amour total, c'est l'amour dans sa phase la plus élevée, l'amour à son sommet : la sainteté est l'apogée de l'Amour !

Lorsque vous rejoindrez l'apogée de l'amour pour Dieu, le pic de l'amour pour moi et pour les âmes, vous atteindrez la sainteté.

Oui, ce n'est que par l'amour que vous pouvez être saints, être parfaits comme notre Père céleste est parfait.

... Et tous ceux qui vivent dans l'amour vivent en Dieu et Dieu vit en eux.

Par conséquent, mes enfants, essayez d'agrandir votre cœur tous les jours : par de nombreuses prières, des sacrifices, renonçant aussi à vous-même et à votre volonté, essayant de plus en plus de vous donner au Seigneur, de vous fondre en Lui.

Alors vous pourrez grandir dans l'amour et atteindre la plénitude de la sainteté.

Imitez mes filles Agathe, Bakita et tous mes saints !

Imitez leur amour pour Dieu, pour moi et pour les âmes. De cette façon, vous atteindrez la plénitude de la sainteté, votre vie sera vraiment l'anticipation du paradis sur terre et à la fin vous donnerez à Dieu la gloire, l'amour, la satisfaction et la correspondance qu'il attend de vous.

Vivez dans l'amour et vivez en Dieu !

Vivez dans l'amour et l'amour, Dieu, vivra en vous !

Vivez dans mon amour et moi, la Mère de l'amour, je vivrai en vous !

Priez mon Rosaire tous les jours, car celui qui prie mon rosaire, trois jours avant la mort, recevra de moi la grâce d'une contrition parfaite qui lui fera gagner la couronne de la vie éternelle.

Quiconque prie mon rosaire un an avant sa mort commencera à recevoir des grâces spéciales, qui prépareront son âme au voyage vers l'éternité.

... Je vous bénis tous avec amour et surtout toi, mon fils Marc. Merci beaucoup d'avoir enduré cette semaine avec tant de patience et d'amour les maux de tête que je t'ai envoyés, le sacrifice d'amour que je viens te demander chaque jour.

... Avec les sacrifices de cette semaine, tu as sauvé des milliers d'âmes pour le Seigneur.

... Je vous bénis tous avec amour de Fatima, de Lourdes et de La Salette, de Jacarei et de Schio. Paix.

**Sainte Agathe** : « Mes frères bien-aimés, moi Agathe de Catane, je viens aujourd'hui avec notre Très Sainte Reine pour vous dire : aimez l'Amour, l'Amour qui nous a aimés le premier !

Aimez l'amour qui vous a aimé le premier en donnant à Jésus votre cœur. Oui, la sainteté est amour !

... Aimez Jésus qui est Amour, l'Amour qui vous a aimé le premier et ainsi la sainteté rayonnera de vous, illuminant la Terre entière de la lumière de la grâce, de l'amour et de la gloire du Seigneur.

... Priez, priez et priez ! Parce que c'est seulement par la prière que vous pouvez posséder l'Amour et ainsi atteindre la plénitude de la Sainteté.

... Priez, priez avec le cœur car seule la prière avec le cœur peut vous faire sentir et posséder l'Amour, acquérant ainsi une vraie Sainteté.

... Sur toutes les personnes présentes, je répands maintenant cinq bénédictions spéciales que le Seigneur m'a données le jour de ma fête et que je verse maintenant sur vous tous de Catane, de Syracuse et de Jacaréi ».

**7 février**, Messages du Sacré-Cœur de Jésus et de Notre-Dame,

**Le Sacré-Cœur de Jésus** : « Mes enfants bien-aimés, moi Jésus, votre Seigneur et votre Dieu, je viens aujourd'hui avec ma Très Sainte Mère pour vous dire : l'amour et la miséricorde de nos Cœurs pour vous tous, mes enfants élus et choisis, sont très grands.

Oui, je vous ai choisis dans le sein maternel pour participer aux Apparitions de ma Mère et aux Miennes, avec Elle et le Ciel entier, pour vous enrichir des grands trésors de mon Sacré-Cœur et du Sien, afin de vous rendre immensément riches en Ma grâce et mon amour.

Nos Cœurs vous ont aimés et vous ont choisis et fait sortir de ce monde perdu et maléfique, qui est revenu païen et rebelle contre moi, car maintenant vous auriez pu être perdus, victimes de la méchanceté du monde et de Satan.

Mais nos Cœurs vous ont tellement aimés qu'ils vous ont choisis et vous ont fait sortir de ce monde qui est mortel pour les bons. Nous vous avons portés ici pour vous protéger, pour vous enseigner, pour vous former, pour vous nourrir par la sagesse de nos Cœurs et par l'eau de grâce qui coule de la source de nos Cœurs pour vous, vous rendant ainsi forts dans la foi, forts dans la prière, forts dans l'amour, forts dans la pénitence, forts dans le désir de sainteté.

... Ma Mère a droit au titre de Corédemptrice, que beaucoup veulent lui refuser, car elle a souffert autant que Moi pour votre salut. La même épée qui a blessé mon Cœur a également transpercé son Cœur et Elle a participé à toutes mes douleurs et à tous mes tourments, souffrant avec amour pour votre amour et offrant tout pour votre salut.

... Vous tous qui êtes ici soyez immensément aimés et heureux !

Comment avez-vous répondu à tant d'amour ?

Comment avez-vous répondu à une telle grâce ?

Comment avez-vous correspondu à l'amour que nos cœurs avaient pour vous ?

... Priez tous les jours le Rosaire de ma mère, car je n'ai jamais condamné au feu de l'enfer une âme qui ait prié le Rosaire.

Celui qui prie le Rosaire de ma Mère est sauvé, celui qui ne prie pas se condamne.

Priez, priez, priez le Rosaire de ma Miséricorde tous les jours, car pour les âmes qui le prient, au moment de la mort, je ne serai pas un juge sévère, mais un ami, un avocat, un défenseur et un sauveur amoureux.

... Je vous bénis tous de Dozulé, de Paray-Le-Monial et de Jacaréi ».

**La Très Sainte Vierge** : « Chers enfants, ... je vous ai aimés de toutes les manières que j'ai pu aimer : à travers les signes, les larmes, les messages, les appels d'amour, j'ai fait tout mon possible pour toucher vos cœurs, les ouvrir à la grâce de Dieu, les

faire entrer dans ma Lumière Maternelle, afin que vous puissiez tous ressentir l'amour de Dieu, percevoir mon amour et recevoir la vie pleine et abondante que le Seigneur m'a envoyé répandre ici sur tout le monde.

... Ouvrez donc vos cœurs, mes enfants, laissez-moi entrer et transformer vos cœurs.  
... Priez, priez, priez ! Parce que c'est seulement par la prière que vous pouvez avoir la force de jeûner. Et ce n'est qu'en jeûnant que vous aurez la force d'abandonner vos penchants terrestres et de vous jeter et vous confier à Mon Amour. Ce n'est qu'en vous confiant à Mon Amour que vous pouvez posséder Ma Flamme d'Amour et vous unir à Dieu.

Priez mon Rosaire tous les jours, car ceux qui prient se sauvent certainement et ceux qui ne prient pas se condamnent.

... Seulement par beaucoup de prières, de Rosaire, de sacrifices, d'humilité, de renoncement au propre orgueil et à soi-même, l'être humain pourra sortir de cet aveuglement et percevoir la grande richesse qui existe dans mes fils, dans leurs œuvres, leurs cœurs et leurs âmes.

... Je vous bénis tous avec amour de Fatima, de Pellevoisin et de Jacaréi ».

**02 février**, Message de Notre-Dame

**La Très Sainte Vierge** : « Je suis la Dame du Bon Succès ! Je suis apparue à ma fille Sœur Mariana de Jesus Torres pour appeler tous mes enfants dans mon Cœur Immaculé et les préparer pour la grande bataille qui va être livrée.

Je suis la Dame du Bon Succès, qui est apparue à Quito à ma fille Sœur Mariana, comme un signe certain de la victoire du bien sur le mal, de la lumière sur les ténèbres, de la grâce sur le péché, de Dieu sur Satan.

J'ai donc choisi ce titre, le Bon Succès, pour dire à mes enfants qu'avec Moi, en combattant et travaillant avec Moi, ils auront un bon succès, pas seulement dans le grand travail de leur sanctification personnelle, mais aussi dans la grande œuvre de salut de ce monde, qui a maintenant achevé de tomber dans le marais de la rébellion contre Dieu, de sa haine pour Lui, sa loi d'amour et pour tout ce qui est céleste.

... Maintenant, quand les ténèbres de l'apostasie finiront par prendre le contrôle de toute l'Église et y éteindront la précieuse lumière de la foi, comme je l'ai montré à ma fille Sœur Mariana, vous devrez être ma lumière au milieu des ténèbres.

Par conséquent : priez, priez, priez ! Obéissez à mes messages, soyez des lumières, soyez des flammes incessantes d'amour, pour illuminer le monde et dissiper toutes les ténèbres qui envahissent maintenant toutes choses.

... Moi, votre Mère, je vous aime, je vous bénis et je bénis tous mes enfants de Quito, de Pontmain et de Jacaréi ».

**26 janvier**, Message de Notre-Dame,

**La Très Sainte Vierge** : « Chers enfants, continuez à prier le Rosaire tous les jours ! Divulgez mes Messages de Banneux et de Beauraing à tous mes enfants, afin qu'ils me connaissent de plus en plus, qu'ils m'aiment et me suivent sur le chemin du véritable amour : le chemin du sacrifice et du don de soi à Dieu.

Sans se sacrifier pour Dieu et pour moi, personne ne peut dire de m'aimer. Par conséquent, mes enfants, si vous m'aimez, abandonnez tout pour moi et mon Fils et suivez-moi sur le chemin de la prière, du sacrifice et de l'amour.

... Je bénis toi aussi, mon fils Marc, et je te remercie aujourd'hui pour ce beau film sur ma fille Gemma Galgani que tu as réalisé.

Oh oui ! Cette fille est inconnue dans le monde et surtout au Brésil, c'est pourquoi les jeunes suivent les mauvais exemples qui leur sont présentés par les médias. Et ceux qui devraient présenter et montrer la vie des saints et de ma fille Gemma, en particulier aux enfants et aux jeunes afin qu'ils imitent leurs exemples, se taisent et ne présentent que de mauvais exemples. Voilà pourquoi il est nécessaire de faire connaître au monde la vie de ma fille Gemma, afin que la jeunesse l'imite et la suive sur le chemin de la prière, du sacrifice et du véritable amour pour Jésus : ce qui est la voie de l'amour et de l'amour à la croix.

... Je te bénis avec amour et à tous mes enfants je dis : je vous aime, je ne vous laisserai jamais seuls, je serai toujours proche de vous.

Je vous bénis tous de Fátima, de Pontmain, de Lichen et de Jacaréi ».

**19 janvier**, Message de Notre-Dame,

**La Très Sainte Vierge** : « Chers enfants, je suis la Vierge des Pauvres, je suis la Mère de ceux qui ne convoitent pas les biens de la terre, de ceux qui ne désirent que Dieu et son amour, comme j'étais moi-même pendant ma vie sur terre : je ne désirais que l'amour du Seigneur.

Soyez pauvres de désirs terrestres, afin que votre âme puisse vivre la paix parfaite et sainte du Seigneur.

Le cœur humain ne sera jamais en paix tant qu'il ne désire que Dieu.

... Ayez un cœur pauvre en honneurs et en vaine gloire, mes enfants, car les honneurs et la gloire du monde sont comme la fumée qui se dissout au moindre souffle de vent.

... La seule gloire et louange que toi, mon fils, dois désirer, c'est la louange de mon Fils pour les bonnes et saintes œuvres que tu as faites, parce que la louange de Dieu est la seule qui est vraie et réelle, c'est l'unique sur laquelle l'homme doit et peut compter.

... Vous ne devez désirer que ce que mon Fils veut, parce que ce sont là la vérité et l'humilité.

... Faites des sacrifices d'amour pour Moi et mon Fils, car ce n'est que dans le sacrifice et dans la souffrance que les vrais enfants de Dieu et mes vrais enfants sont éprouvés.

... Croyez fermement, priez le Rosaire tous les jours comme si vous me voyez, afin que votre foi attire la miséricorde du Seigneur sur toute la terre.

... Je vous bénis maintenant avec amour et je bénis aussi tous ceux qui m'écoutent avec amour et croient en moi, de Banneux, de Beauraing et de Jacaréi ».

**17 janvier**, Message de Notre-Dame

**La Très Sainte Vierge** : « Chers enfants, ... Priez, priez, priez, afin que Mon Fils Jésus se laisse toucher.

... Je vous bénis tous avec amour de Pontmain, de Pellevoisin et de Jacaréi ».

**13 janvier**, Message de Notre-Dame

**La Très Sainte Vierge** : « Chers enfants, je suis la Rose Mystique, vivez comme des roses jaunes de pénitence. Acceptez chaque jour les petites épreuves, les maladies et les souffrances que le Seigneur vous permet et offrez-les pour la conversion des pécheurs qui marchent toujours plus vers leur perdition.

Vous pouvez les sauver avec vos souffrances, offertes pour eux au Seigneur.

Oui, de cette façon leurs péchés et les vôtres aussi seront expiés et vous attirerez alors une pluie de conversions et de salut pour tous mes enfants sur toute la terre.

... Nous attirerons ainsi la miséricorde du Seigneur sur la terre et la paix là où il y a la guerre, car la guerre est une punition pour les péchés du monde.

... Allez et diffusez mes messages d'amour, afin que les hommes comprennent que même en étant pécheurs ils sont aussi mes enfants et que je suis leur Mère. Oui, au sommet du Calvaire, je les ai engendrés avec beaucoup de douleurs et je ne peux donc cesser de les aimer ; je ne peux pas les abandonner mais je veux tous les sauver !

Pour cela je suis venue du Ciel et je suis ici, donnant mes messages d'amour pour sauver tous ceux qui désirent le salut et souhaitent le Ciel.

... Je vous bénis de Montichiari, de Schio et de Jacaréi ».

**12 janvier**, Message de Notre-Dame

**La Très Sainte Vierge** : « Chers enfants, l'amour c'est Dieu. Pour avoir un cœur plein d'amour, vous devez vous tourner vers Dieu et vous donner totalement à Lui.

... Par conséquent, convertissez-vous, abandonnez toutes les choses du monde, en particulier votre volonté, afin qu'avec vos cœurs purs et libres, Dieu puisse entrer en eux et les combler des trésors de sa grâce.

... Par le Rosaire je vous donnerai un cœur pauvre comme le mien : capable d'accepter la volonté de Dieu, d'accueillir l'amour et le vouloir de Jésus et de faire sa volonté comme il veut, où il veut, avec une totale liberté intérieure.

... Je bénis toi et tous mes enfants bien-aimés de Pontmain, de Pellevoisin et de Jacaréi ».

**11 janvier**, Message de Notre-Dame

**La Très Sainte Vierge** : « Chers enfants, je vous invite tous à entrer dans mon armée de prière et d'amour, maintenant que les hommes se sont complètement détournés de Dieu et que nous voyons la haine, le manque de paix, l'égoïsme et la méchanceté empreints sur les visages et dans les regards de chacun.

Oui, les hommes se sont détournés de Dieu, ils se sont donc détournés de l'amour et de la paix et ce n'est qu'en revenant à Dieu qu'ils les retrouveront.

Soyez mes soldats d'amour et de paix, apportant mes messages à tous mes enfants, afin qu'ils trouvent le chemin qui les ramènera au Dieu d'amour et de paix.

Soyez mes soldats d'amour et de paix en faisant partout mes Cénacles de prière, en diffusant mes Messages et en enseignant à mes enfants à se tourner vers Dieu, à ouvrir leur cœur à Dieu, qui est Amour, à travers la prière faite avec le cœur.

... Combien je souffre encore au Ciel, voyant qu'à chaque heure un autre enfant s'éloigne de mon Cœur et se perd.

Alors, mes enfants, retournez dans mon Cœur maternel qui veut vous aimer, vous aider et vous sauver tous, en vous conduisant vers Dieu. Ainsi mon Cœur pourra triompher et établir mon royaume d'amour et de paix partout dans le monde, apportant à tous la paix et la joie et créant, enfin, un temps de sainteté et d'amour pour Dieu comme jamais auparavant dans l'histoire de l'humanité.

Continuez à prier mon Rosaire tous les jours !

... Avec le Rosaire, on gagne les guerres et on acquiert une paix permanente.

... Merci Marc mon fils ! Merci pour ces Rosaire médités qui consolent tellement mon cœur et séchent aussi mes larmes. Continue à les faire et assure-toi que mes enfants, en plus de la prière, méditent sur mes messages d'amour et me donnent leur "oui".

Je vous bénis tous maintenant avec amour de Fatima, de Pontmain et de Jacaréi ».

**7 janvier** , Messages du Sacré-Cœur de Jésus et de Notre-Dame

**Le Sacré-Cœur de Jésus** : « Mes enfants bien-aimés, moi Jésus, je reviens aujourd'hui vous dire : aimez mon Sacré-Cœur et vivez en lui, car c'est le refuge que je donne à chacun de vous en ces temps difficiles, afin que vous puissiez vous mettre à l'abri, vivre en lui et être préservé dans la paix de mon amour.

Vivez dans mon Cœur, vivez une vie d'intense union avec moi par la prière, la méditation, la lecture spirituelle, en particulier des livres que ma mère et moi vous demandons tant : l'Imitation du Christ, les Gloires de Marie, la vie de ma Très Sainte Mère Marie (la Cité mystique de Dieu), afin que vous puissiez vivre de plus en plus une vie de parfaite union avec moi dans l'amour et pour l'amour !

Vivez dans mon Cœur, abandonnant tout ce qui remplit votre cœur des choses de la terre. Créez en vous un cœur pauvre en désirs terrestres, afin que je puisse vous enrichir des biens et des trésors de mon Sacré-Cœur.

Vivez dans mon Cœur avec une confiance illimitée et complète en mon amour et en ma miséricorde.

Lorsque un père prend la main de son enfant pour lui apprendre à marcher, le petit, même s'il a peur de tomber, tient la main du père, lui fait confiance et sait que le père ne le laissera pas tomber. C'est cette même confiance illimitée que je veux que chacun de vous ait avec moi.

Et personne ne s'attriste s'il peut encore trébucher et tomber. Vous serez imparfaits jusqu'au moment de la mort : ne vous en faites pas, je vais m'en occuper, ces imperfections n'empêchent pas mon amour en vous, ni l'influence de ma grâce. Ce qui le fait c'est l'endurcissement du cœur dans les choses du monde, l'endurcissement de la volonté, l'entêtement, la rébellion, la désobéissance, la méfiance envers mon amour.

... Et toi, mon fils, le plus grand pécheur, n'aie pas peur de te rapprocher de moi, car c'est précisément pour toi que je suis né, c'est pour toi que j'ai accepté une vie d'humiliation, de pauvreté, de persécution, d'incompréhension. C'est pour toi que je me suis laissé clouer sur la croix et j'ai versé tout mon sang jusqu'à la dernière goutte pour te sauver.

C'est pour toi que je suis ressuscité, pour pouvoir être toujours avec toi et ne te laisser jamais marcher seul.

C'est par amour pour tous que j'ai donné ma Mère à toi et à tous les hommes comme Mère universelle de tous mes apôtres et disciples. Oui, elle est ta Mère, tu dois alors lui faire confiance comme tu le fais à Moi.

... Priez le Rosaire de la Miséricorde médité chaque jour. L'âme qui prie ce Rosaire, au moment de la mort, recevra de moi la grâce de l'effusion de ma Miséricorde et en ce moment je serai pour elle ami, père, avocat et compagnon infailible.

Je défendrai ces âmes comme ma gloire !

Je bénis tous avec amour, de Dozulé, de Paray-le-Monial et de Jacaréi ».

**La Très Sainte Vierge** : « Chers enfants ... Priez pour la paix mon Rosaire de paix chaque jour !

Jeûnez et faites des sacrifices pour la paix, pour obtenir du Seigneur le don de la paix pour toute la terre !

... Empressez votre conversion, car le temps passe vite : des événements décisifs ont lieu et ceux qui renvoient leur conversion jusqu'au dernier moment, n'auront pas le temps de se tourner vers Dieu et d'apprendre le chemin de la sainteté.

La grâce de ma présence ici est le plus grand don de l'amour de Dieu et de mon amour pour toute l'humanité et pour tous mes enfants.

Je vous bénis tous ! Priez le Rosaire tous les jours, car celui qui prie mon Rosaire ne sera jamais frappé par les foudres de la colère de Dieu.

... Marc, mon serviteur le plus obéissant, mon abeille travailleuse, mon fils si digne de mes grâces, je te bénis pour tant d'amour et pour tant de services que tu m'as rendus avec amour et avec beaucoup d'affection, de dévouement et d'obéissance.

Je vous bénis tous de Lourdes, de Pellevoisin et de Jacaréi ».

« Mon cher fils Carlos Tadeu, ... que mes enfants m'aident à sauver le monde et les âmes, offrant au Père les mérites de mes larmes de sang qui peuvent tout devant mon Fils et devant le Père.

Mon cher fils, sache que lorsque j'étais dans le Temple de Jérusalem, je me levais à 2 heures du matin pour prier ardemment le Seigneur, je me prosternais penchant mon front vers le sol, et souvent je priais prosternée sous la forme d'une croix, demandant des grâces au Seigneur.

... Tous les samedis, je faisais le sacrifice de renoncer à quelque chose, à l'aliment que j'aimais le plus et je l'offrais au Seigneur. De cette façon, j'ai obtenu de Lui pour vous beaucoup et beaucoup de grâces.

... Je te bénis maintenant avec amour ».

**5 janvier**, Message de Notre-Dame.

**La Très Sainte Vierge** : « Chers enfants, aujourd'hui je vous invite tous à commencer une nouvelle vie dans l'amour de Dieu.

Commencez une nouvelle vie en entrant sur le chemin du salut que je vous montre ici : le chemin de la prière, du sacrifice, de la pénitence, de l'amour de Dieu.

Commencez une nouvelle vie en mettant de côté le monde et les choses du monde et en tombant amoureux de mon Fils Jésus, de moi et des choses du Ciel, afin qu'une nouvelle vie de grâce puisse naître dans votre âme et dans votre cœur.

... Priez ! Ce n'est que par la prière que vous pouvez ressentir de l'amour pour Dieu. Ce n'est que par la prière que vous pouvez créer en vous un cœur aimant pour le Seigneur. Et ce n'est que par la prière que vous pouvez garder en vous cet amour pour le Seigneur.

La chute des âmes a commencé à cause du manque de prière et toutes les âmes condamnées à l'enfer ont été condamnées parce qu'elles n'ont pas prié.

Priez ! Car dans la prière, Dieu vous comble de son amour, de sa grâce et de sa force pour vaincre tout mal.

Priez ! Par la prière, vous obtiendrez de grandes grâces.

... Je vous bénis maintenant de Banneux, de Pellevoisin et de Jacarei.

**1<sup>er</sup> janvier**, Message de Notre-Dame.

**La Très Sainte Vierge** : « Chers enfants, aujourd'hui, le jour où vous me contemplez comme la Mère de Dieu, je reviens vous dire : je suis la Mère de Dieu ! J'ai été élevée à la plus grande dignité après celle d'être Dieu, qui est la dignité d'être la Mère du vrai Dieu.

Par conséquent, j'ai été sublimée à une telle hauteur de sainteté que rien n'est plus grand que moi, sauf Dieu, et tout est donc en dessous de moi.

Je suis la vraie Mère de Dieu et la Parole s'est vraiment incarnée en moi, prenant de moi ma nature humaine, et je suis donc la vraie Mère de Dieu parce que Jésus est Dieu !

Je suis la vraie Mère de Dieu : aujourd'hui vous devez m'admirer dans la splendeur de ma Divine Maternité et contempler le mystère ineffable de l'amour réalisé en moi pour le salut de toute l'humanité.

Oui, le Seigneur Dieu a voulu m'associer à son œuvre de salut et a fait de moi non seulement une simple collaboratrice, mais un élément essentiel dans son œuvre de rédemption de l'humanité.

... Oui, la Mère de Dieu triomphera, la Theotokos triomphera dans la vie de tous ses enfants. Alors faites-moi confiance, continuez à prier mon Rosaire tous les jours, parce qu'à travers lui je vous sauverai tous, je sauverai vos familles et je sauverai les nations.

Oui, mes enfants, lorsque vous priez le Rosaire, vous paralysez les démons, vous détruisez les plans de Satan et vous attirez une pluie de grandes grâces sur vous-mêmes et sur toute la terre.

Oh, combien de miracles et de grâces descendraient sur terre si tout le monde priait le Rosaire ! Combien de grands miracles ferait ma flamme d'amour si tout le monde priait mon Rosaire !

C'est pourquoi je vous dis : prenez mon Rosaire, tenez-le fortement entre vos mains, priez-le avec votre cœur.

... Imiter les saints qui m'ont aimée le plus et qui priaient jusqu'à 30 chapelets par jour. Priez davantage, consacrez-vous surtout à la prière de mon Rosaire et je multiplierai alors mes grâces d'amour dans la vie de vous tous.

... Cette année suivez le chemin de la prière et de la sainteté que je vous ai montré dans mes messages. Mes enseignements de salut continueront ici et mes leçons de sainteté continueront aussi. Soyez mes élèves dévoués et empressés pour écouter et

pratiquer avec amour tout ce que je vous enseigne, tout ce que je vous dis pour votre bien.

Préparez-vous aussi, car cette année la Mère de Dieu accomplira des pas décisifs pour le grand triomphe de son Cœur Immaculé, préparant toute l'humanité au royaume définitif de mon Fils Jésus.

... Priez pour mettre la prière en premier, car de la prière dépendent la croissance de ma flamme d'amour en vous et la victoire de Dieu dans votre vie.

... Diffusez mes messages d'amour, continuez les Cénacles, aidez ma maison ici à Jacarei. Soyez mes soldats fidèles !

Je vous bénis tous avec amour, de Fatima, de Lourdes et de Jacarei.

Merci d'être venus et de rester en prière avec moi toute la nuit. Nous avons ainsi sauvé plusieurs milliers d'âmes.

Merci mes enfants, continuez à prier avec le cœur ».